東京都西部学校経営支援センターだより



■八王子西特別支援学校「インドネシア スラカルタ市訪問団見学研修」

10月19日(木)、本校でインドネシアスラカルタ市訪問団の見学研修を行いました。インドネシア スラカルタ市より市教育局長他12名の方が来校し、本校の教育概要の紹介と作業学習を中心とした校内視察を実施しました。本校及び訪問団の挨拶、自己紹介をし、本校の学校概要の説明の後、交流会を実施しました。

訪問団の方々からは、日本の歌「ふるさと」を流暢な日本語で歌唱いただき、インドネシアの伝統的な舞踊を2曲披露していただきました。インドネシア特有の音楽に合わせて一糸乱れぬ息の合った華麗な踊りに訪問団の方の熱い思いを感じるとともに、インドネシアの文化、伝統芸能を堪能することができました。

本校からは、中学部3年生26名が「みんながみんな英雄」のダンスを披露しました。4月から練習してきた成果を発揮し、大きく身体を動かし、リズムに合わせて踊りました。「よかった。もう一曲踊らないんですか?」と感想をいただきました。

交流会の後の学校視察では、主に高等部の作業班を中心に見学しました。事務物流班や軽作業班で取り組んでいる作業の出来高・進捗状況のディスプレイ表示、窯業班で使っている自具、教室の構造化やコミュニケーションツールの活用、作業班で作った製品(メモ帳、皿、ペーパーログ、消臭袋等)がとても参考になったようで、多くの訪問団の方が熱心に見学をし、最後に喫茶体験をして、コーヒーを飲み、リラックスした時間を過ごしました。

様々な場面で、児童・生徒が「スラマッパギ(おはよう)」と、インドネシア語で挨拶をしま した。「嬉しいです。」と涙ぐむ訪問団の方がいました。

温かい和やかな雰囲気の中、見学研修を終了することができました。

(主任教諭・野口 あゆ美)



作業班の見学



見学研修終了前の1コマ



交流会後の記念撮影

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

【令和5年度GoodNews】【令和4年度特集号】【令和4年度GoodNews】【令和3年度GoodNews】